

## Trampoliner auf Höhenflug

### Rheinische Meister- und Vizemeistertitel



*Foto: privat*

Isabell Druwen vom  
Turnverein Blecher.

**Odenthal (uw).** Geschmückt mit sechs Medaillen kehrte die Trampolinmannschaft des TV Blecher von den Rheinischen Meisterschaften am Niederrhein zurück.

Der TV Voerde bot beste Rahmenbedingungen für den Erfolg im Einzelspringen von Isabell Druwen. Mit einer Gesamtpunktzahl von 82.500 turnte die Springerin in drei Durchgängen der Konkurrenz der Jugendturnerinnen Jg. 98/99 davon. Auch ihre Mannschaftskameradin Anica Noltze schaffte leicht verletzungsgeschwächt den Sprung aufs Treppchen und gewann Bronze.

Bei den Schülern der Jahrgänge 2006 bis 2002 sicherte sich Simon Ramacher problemlos mit Pflicht und zweimal Kür den zweiten Platz. Luis Hagen, jüngster Vertreter des TV Blecher, schaffte es, die Konkurrenz mit drei guten Übungen auf Distanz zu halten und erreichte Platz drei. Einen weiteren

Vizemeistertitel feierten die Odenthaler im nachfolgenden Synchronwettbewerb. Für eine Überraschung sorgte Luis Hagen. Nachdem sein Synchronpartner wegen Krankheit absagen musste, bildeten sein Trainer Alexej Kessler und Henryk Stempin, Trainer vom DJK Wiking Köln, spontan ein neues Duo.

Nach kurzer Einturnphase gelang dem Nachwuchsturner aus Blecher zusammen mit Alexander Fahron aus Köln der Sprung auf den obersten Podestplatz bei den Schülern.

*Letzte Änderung: Donnerstag, 28.03.2013 14:15 Uhr*